

TRANSCRIPCIÓN DEL MENSAJE DE LA GOBERNADORA MARU CAMPOS, EN ENTREGA DE APOYOS Y OBRAS DE INFRAESTRUCTURA, EN JANOS, EL MARTES 3 DE SEPTIEMBRE DE 2024.

Gobernadora: ¿Cómo está Janos? ¡Bonita tarde! Gracias por su paciencia, gracias por estar aquí con nosotros acompañándonos, quiero agradecer de forma muy especial aquí ahorita coincidíamos, el señor alcalde y su señora esposa, gracias Rosy por todo el trabajo que haces en favor de la gente de Janos.

El gran apoyo que hemos tenido por parte de la comunidad menonita, muchísimas gracias por su apoyo en los riegos de sello, muchísimas gracias en su apoyo para el agua, por su paciencia, por la agricultura, ustedes son ejemplo para todos nosotros y pueden contar obviamente que los vamos a seguir acompañando y lo que haga falta, pues también estamos al pendiente, somos comunidad, somos familia, somos equipo y vamos a seguir caminando juntos.

Muchísimas gracias a la comunidad menonita de parte del alcalde y de una servidora de Gobierno del Estado. ¡Eso, gracias diputada!

Pues hoy venimos aquí porque nos es muy importante Janos, la Gobernadora no había estado aquí en Janos porque habíamos estado cuidando los dineros del pueblo de Chihuahua, hoy en día podemos decir muy orgullosamente, todavía ayer me refrendaron el dato, Chihuahua ya está saliendo de la deuda Chihuahua; Chihuahua ya está saliendo esos años oscuros que nos decían no se puede hacer esto, no se puede hacer lo otro, porque hay deuda, hay deuda, hay deuda.

Nos dedicamos estos tres primeros años a sanear, a ordenar las finanzas para poderles traer programas y proyectos que les sirvan, que les impacte de forma positiva en sus vidas.

Porque miren, yo fui, me tocó ser alcaldesa ahí en Chihuahua y luego de repente, me decían: “¡Ay! ¡Entrégale dinerito a la gente! ¡Hazles un puente grande! Y luego dices, bueno, pues pudiera yo como Gobierno hacer eso con la gente, pero también quiero que la gente viva mejor, que tenga un mayor bienestar y ese mayor bienestar pues no es darles a lo mejor más dinero o es a lo mejor construirles un puente que no les va a servir o les va a servir nada más a dos familias. No.

Lo que este Gobierno humanista ha decidido, a través de este gran equipo, del secretario de Desarrollo Rural, del secretario de Obras, de la diputada, del ingeniero Chávez de Coesvi, del secretario de Educación, a la par de ustedes como alcaldes, que les agradezco mucho su apoyo y que por supuesto cuenten con que no están solos o solas.

Es que ustedes son los más importantes y porque son lo más importante, es que se merecen lo mejor, ¿y por qué son lo más importante? Porque ustedes y nosotros tenemos que defender para ustedes algo que se llama dignidad, y dignidad es darles lo mejor a ustedes como personas.

Y la dignidad de ustedes la tienen y hay que valorarla, y hay que enaltecerla, y hay que refrendarla ¿saben por qué? Dignidad, no se les olvide, ustedes tienen dignidad no por ser mexicanos, no por ser chihuahuenses, no por tener una credencial para votar, no por ser de aquí de Janos, sino por el simple y sencillo hecho de ser seres humanos, ustedes se merecen lo mejor.

Sí, se merecen el apoyo que luego me decían a mí: “Pues entregue un dinerito, entregue el puente, que se vea y las cosas que le guste la gente”.

Sí, pero ustedes se merecen también el agua potable, la obra que no se ve, se merecen el drenaje, se merecen la pavimentación, se merecen los servicios de salud, las medicinas que hoy en día están tan escasas. Esa agua potable y esa pavimentación que a lo mejor ustedes no tuvieron la oportunidad de tener, porque los gobiernos omisos, indolentes dejaron de hacer esa obra que no les da votos, pero que a ustedes les genera dignidad y justicia social, y lo más importante, que esa obra se la pueden heredar a sus hijas y a sus hijos, porque tienen dignidad.

Lo demás se acaba a las dos semanas, a las tres semanas, el dinerito la verdad a mí se me hace agua, nos lo gastamos.

Entonces, el día de hoy, fíjense, en colaboración con el alcalde, muchas gracias alcalde de nuevo por todo tu apoyo, venimos a entregarles estas cosas que sí son importantes para ustedes y que les genera mayor dignidad.

Les traemos por ejemplo cinco pies de casa con baño, son 30 baños y cinco pies de casas que no estaban proyectados, les entregamos tres caminos vecinales renovados, que era lo que me entregaban ahorita, el certificado de que ya están terminados, el camino a Monteverde, el camino de Janos-Fernández Leal, así como el camino de las Virginias-Pancho Villa.

Y luego vieron aquí a nuestro secretario de Desarrollo Rural, ahora con los malos tiempos de la sequía, con los malos tiempos que no hay lluvia, y ahora hemos tenido me dicen que por aquí no hay plaga de langosta, ojalá que no se aparezca por aquí, no queremos, pero en algunas zonas del estado hay plaga de langosta, ahora entregamos entonces concentrados, 50 toneladas de concentrado de agostadero para el ganado.

También entregamos apoyos como pagas de rastrojo, maíz, fertilizante, y, por último, la buena noticia, el Centro de Salud de Janos. ¿Todos conocemos el Centro de Salud de Janos?

Bueno, ahí tenemos el MediChihuahua, ahorita me ayudan a decirle al secretario de Salud que aquí lo anunciamos para que se ponga bien pilas en el Centro de Salud.

Aquí en el Centro de Salud de Janos con una identificación de ustedes, nomás para saber quiénes son, donde viven, tenerlos identificados, van y acceden al programa MediChihuahua. El programa MediChihuahua les da salud a ustedes.

Piden ustedes una consulta, si el doctor les dice sabes qué, necesitas este examen médico, nosotros les hacemos el examen médico y luego el doctor, de acuerdo a los estudios, si les mandó hacer estudios, les dice saben que, necesito que te tomes estas medicinas cinco o siete días, pues les damos la medicina también, todo completamente gratis de principio a fin.

Entonces, hay que irnos al Centro de Salud de 9:00 de la mañana a 3:00 de la tarde, para que pidan el programa de MediChihuahua.

Janos, gracias por su paciencia, gracias por su apoyo. Déjenme pedirles un favor, ayúdenme a decir "juntos sí podemos" ¿sí?

Público asistente: Sí.

Gobernadora: ¡Va pues! Si quieren lo podemos empezar, lo ensayamos y luego ya lo decimos, vamos empezando, a las tres juntos sí podemos, una, dos, tres: ¡Juntos sí podemos!

¡Ahí va! ¡Muy bien! Ahí va otra vez, una, dos, tres: ¡Juntos sí podemos! ¿Señor, por qué está tan serio? ¡Ándele! ¡Ayúdeme! ¡Ayúdenos! Una, dos, tres: ¡Juntos sí podemos!

¡Eso! ¡Gracias!